

Congreso cierra el proceso de Glosa del Segundo Informe del GEM

Mireya Carta

El Congreso del Estado de México ha decidido no convocar nuevamente a los titulares de las doce secretarías que no compararon durante la Glosa del Segundo Informe de Gobierno de la administración de Delfina Gómez Álvarez. La decisión se basa en que, según el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) Francisco Vázquez Rodríguez, la revisión del informe ha concluido satisfactoriamente, y se continuará el seguimiento a través de otros mecanismos de comunicación interna.

Francisco Vázquez, aclaró que la Glosa del Segundo Informe, realizada del 7 al 9 de octubre, cumplió con los requisitos establecidos por la ley, y que las reuniones públicas con los secretarios de Estado no son necesarias en este momento. A pesar de que algunos grupos parlamentarios habían propuesto la posibilidad de abrir nuevos espacios de diálogo, subrayó que ya existen mesas de trabajo internas donde los

Constante comunicación

El Congreso continúa en contacto directo con el gabinete estatal, pero sin la necesidad de hacer las conversaciones públicas.

legisladores reciben información detallada sobre el desempeño y avances de las distintas dependencias gubernamentales.

"Ya hemos cumplido con lo que marca la ley, no es necesario seguir convocando a los secretarios para más reuniones públicas; las mesas de trabajo privadas continúan, y en ellas estamos obteniendo el diagnóstico detallado de cada una de las dependencias", explicó.

"Este ciclo de la Glosa culminó con la revisión del segundo informe, pero en la Jucopo se reconoce que el trabajo legislativo no se detiene y uno de los retos más cercanos será la revisión de la Cuenta Pública 2024, que será el primer informe

completo sobre los ingresos yegresos del gobierno estatal en este sexenio", agregó.

El morenista, subrayó que las reuniones privadas entre los diputados y los funcionarios del gabinete seguirán su curso y que en estos espacios se continuará con el análisis detallado de los informes y se evaluarán los programas que el gobierno de Delfina Gómez ha implementado. Aunque estos encuentros no sean públicos, aseguró que su propósito es garantizar que los legisladores cuenten con la información necesaria para tomar decisiones informadas, especialmente en torno a la asignación de recursos y la ejecución de programas públicos.

"Lo que sigue es el seguimiento puntual de cada uno de los proyectos, en especial aquellos que tienen que ver con el presupuesto y las cuentas públicas. No necesitamos convocar más reuniones públicas, pero las mesas de trabajo siguen siendo esenciales para cumplir con nuestra responsabilidad legislativa", concluyó.